



Boletín de Higiene y Sanidad pecuarias

PUBLICACIÓN MENSUAL

SUSCRIPCIÓN

Un año—Cinco pesetas
Pago adelantado

DIRECTOR: FÉLIX F. TURÉGANO

Redacción y Admón: FERMÍN CABALLERO, 9: 2.º

ANUNCIOS

Precios convencionales
Se envían tarifas

SUMARIO: Sin comentarios.—Sección doctrinal: La Guerra microscópica. Las bacterias y la seroterapia, por X.—El peso de los animales vivos, por A. A.—Enfermedades de la ley de Epizootias.—Sección profesional: Organización de servicios.—Personal de Higiene y Sanidad pecuarias.—Sección oficial: Estado general y provincial de enfermedades.—Miscelánea.—Publicaciones.—Correspondencia.

SIN COMENTARIOS

Una vez más nos vemos obligados a quebrantar nuestros propósitos. Nació el BOLETÍN DE HIGIENE Y SANIDAD PECUARIAS para recabar el cumplimiento de los preceptos de la Ley de Epizootias, la organización de los servicios y para establecer y estrechar la unión entre la Inspección provincial y las municipales de Higiene y Sanidad pecuarias. Pero era preciso, factor indispensable, el concurso eficaz de los veterinarios cuquenses.

Nuestra publicación, modestísima desde luego, y sobre todo costosa, por su carácter provincial, no podía subsistir, como no hemos de llegar a la organización racional, sin el concurso de todos. Y a decir verdad, con él contábamos sin tener en cuenta fracasos anteriores.

¡Nueva equivocación y nueva resolución! Pues, faltos de este, nos vemos obligados a paralizar la obra, suspendiendo el BOLETÍN, que hemos sostenido hasta hoy con algo más que voluntad y buen deseo.

Unos cuantos, muy pocos compañeros nos prestaron su ayuda; los más, ni aun contestaron nuestras notas. Y esto que era sustancial e indispensable a nuestros

finés, no puede contrarrestarlo ni nuestros entusiasmos, ni nuestros sacrificios.

Porque no es tan solo la materialidad de la empresa, nó; pretendíamos llegar a la clasificación y arreglo de las Inspecciones municipales, al conocimiento de la ganadería provincial, al estudio de sus enfermedades, a desarrollar, en fin, un plan beneficioso en extremo.

Así, desde el primer momento, y en todos los números, solicitábamos datos para realizar nuestro programa. Nombres, tomas de posesión, ganadería, censo pecuario, enfermedades, ferias, etc., y sobre todo, unas breves notas para proceder a la clasificación de las Inspecciones que, por ser tan importante, por ser el firme de nuestra redención, creímos obtener y solo hemos logrado de un treinta por ciento...

Ante esta actitud no hay mas que ceder, dejar la corriente en su cauce natural y que cada cual obre como crea en conciencia.

Por nuestra parte, sin desalentar por esto, sin que nuestros propósitos varíen, individual y aisladamente, seguiremos combatiendo por la mejora moral y material de la Clase.

Nada ha de importarnos la desaparición del periódico, la no existencia del Colegio y la pasividad que envuelve a todos. Nuestro deber será cumplido sin necesidad de socios ni movimientos colectivos y de este aserto, como siempre, daremos fe con nuestros actos.

❖ ❖ ❖